



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Bogotá, D.C., 18 de febrero de 2022. La Aeronáutica Civil se permite informar que hoy hacia las 07:40 am, el avión de instrucción tipo Piper PA28, matrícula HK4856G, piloteado por un alumno, efectuó un aterrizaje de emergencia en el sitio conocido como La Condesa, poco después de despegar del aeropuerto Ernesto Cortissoz de Barranquilla, aparentemente por una falla mecánica, cuando se dirigía en vuelo de entrenamiento hacia Santa Marta.

El alumno se encuentra a salvo y está siendo examinado en un centro médico y la aeronave presentó daños sustanciales.

Personal especializado de la Aeronáutica Civil se encuentra en el sitio para iniciar la investigación que permita precisar las causas del suceso.